

MOMENTO CORPORATIVO

POR ROBERTO AGUILAR

MEXICHEM, LOS ARGUMENTOS DE NETAFIM

Si bien la reciente compra por mil 500 millones de dólares de la empresa que dirige Antonio Carrillo provocó dudas al mercado, el mayor conocimiento de Netafim comienza a disipar la incertidumbre y dimensionar el beneficio financiero y operativo que traerá su incorporación a la estructura corporativa de Mexichem. Para empezar Netafim es uno de los jugadores mundiales más relevantes en el segmento de micro riego con 30% del mercado; a excepción de la India, ocupa la primera posición en todos los países donde tiene presencia; sus operaciones complementan las de Mexichem por que coinciden geográficamente –menos en Australia e Israel–; recientemente incursionó en China con resultados alentadores y este año espera ventas cercanas a mil millones de dólares y más de 130 millones de dólares de flujo de efectivo. Y como aval a las perspectivas, S&P que en México representa Victor Manuel Herrera, confirmó la calificación a escala global y nacional de largo plazo y la perspectiva estable de la capacidad financiera de Mexichem.